

夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの学校づくり

海東小学校だより

第40号 令和4年11月4日 宇城市立海東小学校



海東小学校
ホームページ

6年生、長崎修学旅行から YouTube 配信

11月1日～2日にかけて、6年生の修学旅行がありました。1日目は、平和学習がメインで行われ、被ばく体験者の田中安次郎様から講話を聞き、平和公園で平和集会、そして、フィールドワークを行いました。田中様は、「平和とは？」と子供たちに語り掛けられました。そして「平和とは、なんでもない当たり前の平凡な日々の連續」というお話をいただきました。熊本地震を経験した私たちも「水が出る・飲める」「電気がつく」「寝れる」「食べる」など「何気ない日常のありがたさ」を痛感しましたが、改めて、この平凡な日々を守っていくのは、私たちであるということを学んだ子供たちでした。SDGs（持続可能な開発目標）の一つに「16 平和と公正をすべての人に」とあります。一人一人の行動が目標達成には必須です。大小関係なく、できることをできるところから始めたいものです。

2日目は、ハウステンボス。ここでは、思いっきり楽しみました。笑顔いっぱい・好奇心旺盛な子供たちの姿が見られました。活動に入る前には、ハウステンボスから海東小へ YouTube 配信を行いました。1日目の学びと2日目の楽しみを現地から学校に届けました。きっと、1～5年生は「早く6年生になりたいな」と思ったことでしょう。保護者の皆様も海東小チャンネルをご覧いただき、ありがとうございました。なお、この YouTube 配信にあたり、学校の構想実現に向けて、宇城市教育委員会のICT支援員の皆様にも多大なるご協力をいただきました。大変お世話になりました。そして、ありがとうございました。



平和祈念像を前にみんなで記念撮影



ハウステンボス



ハウステンボスから YouTube 配信中



稻佐山観光ホテルの夕食を満喫